



La campaña de la Comunidad se ha traslado a los propios centros escolares este curso, lo que ha multiplicado la participación

Más de 5.000 escolares se forman en emergencias con los talleres organizados por Madrid 112

- Un total de 66 colegios han participado en el programa, que impulsa la cultura de prevención y protección civil

10 de julio de 2016- Un total de 5.169 niños y jóvenes en edad escolar han participado, durante el curso académico que acaba de finalizar, en el programa de Talleres 112 impulsado por el Centro de Emergencias 112 de la Comunidad de Madrid, con el objetivo de implantar desde la escuela una cultura de prevención y protección civil.

Como novedad, este año el proyecto se ha ampliado y los talleres se realizan también en los propios centros escolares de la región, con formación que imparte personal de Madrid 112. Estos talleres se unen a los que se imparten en las propias instalaciones del Centro de Emergencias regional, en Pozuelo de Alarcón, donde además los alumnos realizan una visita a la sede de Madrid 112.

Llevar los talleres a colegios e institutos ha permitido multiplicar, de forma muy considerable, el número de niños y jóvenes que participan en el programa. Así, si en el periodo 2011-2015 fueron 51 los colegios interesados en conocer el funcionamiento del centro, con un total de 2.060 alumnos, sólo en este pasado curso académico han participado 66 centros, con 5.169 menores, lo que supone más que duplicar la cifra de participantes de los últimos cuatro años.

TAMBIÉN PARA ALUMNOS DE INFANTIL

El programa de Talleres 112 de la Comunidad de Madrid está dirigido a alumnos de 9 años de edad en adelante de colegios e institutos de la región. En ellos pueden aprender a desarrollar actitudes que les ayuden a desenvolverse de forma segura en su entorno y a practicar medidas de autoprotección. Además, sirven para el conocimiento del teléfono único de emergencias 112 de la Comunidad y para aprender cómo usarlo de manera eficaz.

Este año, y de manera experimental, también se han realizado talleres para Educación Infantil con una muy buena acogida, por lo que está previsto que se oferten en el próximo curso.



La petición para realizar estos talleres, así como las visitas al centro, se puede hacer a través de la página web www.madrid112.es. Además, la iniciativa también se da a conocer través de las redes sociales, con la cuenta @112cmadrid de Twitter (que ya supera los 144.000 seguidores) o el perfil de Madrid 112 en Facebook (que ya suma 29.000 'Me gusta'), donde se informa en tiempo real y con contenidos audiovisuales de la actividad que desarrolla el centro.

El Centro de Emergencias Madrid 112 de la Comunidad también tiene presencia en Youtube, Instagram, Flicker, Vine o Periscope. Todo ello, con un doble objetivo: por un lado, informar a los madrileños de las emergencias que ocurren en la región, bajo la premisa de que un ciudadano bien informado es un ciudadano más seguro; por otro, fomentar una cultura de prevención y autoprotección, a través de vídeos y notas con consejos y recomendaciones.

VISITAS INSTITUCIONALES

A través de las redes sociales, el centro de emergencias regional también realiza una labor divulgativa sobre su labor diaria y sobre el funcionamiento del 112, lo que despierta el interés también de muchas personas que viven en otras comunidades autónomas e, incluso, en otros países de todo el mundo.

Así, numerosos organismos e instituciones, tanto de dentro como de fuera de España, solicitan conocer el centro. En los últimos 12 meses, el 112 ha recibido la visita de un total de 3.538 personas. En el plano internacional, 15 delegaciones de distintos países de América, Asia y Europa han querido visitar el centro para conocer su funcionamiento.